

IRSAP SPA 45031 Arquà Polesine (RO) Italy
19,Chemin de la Plaine 69390 Vourles (France)

IRSAP

1394M0323



FR
**ÉLÉMENTS D'EMBALLAGE
À SÉPARER ET À DÉPOSER
DANS LE BAC DE TRI**



Conformément à l'article 17 de la LOI n° 2020-105 du 10 février 2020 relative à la lutte contre le gaspillage et à l'économie circulaire (AGEC) et le décret n° 2021-835 du 29 juin 2021 relatif à l'information des consommateurs sur la règle de tri des déchets issus des produits soumis au principe de responsabilité élargie du producteur.

EN
**PACKAGING ELEMENTS TO
BE SEPARATED AND PLACED
IN THE SORTING BIN**



In accordance with article 17 of LAW n° 2020-105 of February 10, 2020 relating to the fight against waste and the circular economy (AGEC) and decree n° 2021-835 of June 29, 2021 relating to the informing consumers about the rules for sorting waste from products subject to the principle of extended producer responsibility.

IRSAP SPA 45031 Arquà Polesine (RO) Italy
19,Chemin de la Plaine 69390 Vourles (France)

IRSAP

1394M0323



FR
**ÉLÉMENTS D'EMBALLAGE
À SÉPARER ET À DÉPOSER
DANS LE BAC DE TRI**



Conformément à l'article 17 de la LOI n° 2020-105 du 10 février 2020 relative à la lutte contre le gaspillage et à l'économie circulaire (AGEC) et le décret n° 2021-835 du 29 juin 2021 relatif à l'information des consommateurs sur la règle de tri des déchets issus des produits soumis au principe de responsabilité élargie du producteur.

EN
**PACKAGING ELEMENTS TO
BE SEPARATED AND PLACED
IN THE SORTING BIN**



In accordance with article 17 of LAW n° 2020-105 of February 10, 2020 relating to the fight against waste and the circular economy (AGEC) and decree n° 2021-835 of June 29, 2021 relating to the informing consumers about the rules for sorting waste from products subject to the principle of extended producer responsibility.